

KATA PENGANTAR

Dengan penuh ucapan syukur peneliti naikkan kepada Tuhan Yesus Kristus, yang senantiasa melimpahkan kasih sayang dan anugerah-Nya kepada Peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengembangan Sumber Belajar *E-Book* untuk *Vocabulary* Siswa Kelas V Berbasis *Total Physical Response*”. Skripsi ini ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mendapat gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari proposal skripsi yang disusun ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini Peneliti dengan rendah hati menerima kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakannya.

Pertama, kepada Nidya Chandra Muji Utami, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan pengembang dalam menyusun proposal pengembangan ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I, dan Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi pengembang selama mengikuti perkuliahan.

Ketiga, kepada Dr. Herlina selaku ahli bahasa, Drs. M. S. Sumantri, M.Pd selaku ahli materi dan media yang telah memberikan banyak bantuan kepada peneliti dalam mengembangkan produk.

Terkhusus kepada seluruh keluarga terkasih, kepada Ayah, Ibu, abang dan adik yang dengan penuh kasih mendoakan dan memotivasi Peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi. Dan kepada teman-teman peneliti yang selalu memberikan motivasi dan semangat serta saling bertukar pendapat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari atas segala keterbatasan dan pengalaman yang dimiliki. Oleh karenanya peneliti mohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini terdapat hal-hal yang kurang sempurna. Dengan kerendahan hati peneliti mengharapkan saran yang bersifat membangun kepada suatu hal yang lebih baik lagi. Semoga karya inovatif ini bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juli 2017

Penulis,

Krisoula Eirene Ruth M.